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Antrag zur Aufschaltung der EDI Kommunikation für Spediteure/
Application for the activation of EDI communication for forwarders
Bitte senden Sie den vollständig ausgefüllten Antrag an edi-support@volkswagen.de/ 
Please send the completed application to edi-support@volkswagen.de

Partner Daten/Partner Data

	Firmendaten/Company Data 
	

	DUNS Nummer/DUNS Nr.
	     

	Lieferantennr./Supplier No.
	     

	Name/Surname
	     

	Straße/Street
	     

	PLZ/ZIP-Code
	     

	Ort/City
	     

	Land/Country
	     



	EDI Leitung/ EDI  Management

	Name/Surname/
	     

	Vorname/Name
	     

	Telefon/Phone
	     

	E-Mail/E-Mail
	     

	Gruppenpostfach/Group mailbox
	     



	EDI Fehlermeldungen/EDI Error Messages

	Name/Surname/
	     

	Vorname/Name
	     

	Telefon/Phone
	     

	E-Mail/E-Mail
	     

	Gruppenpostfach/Group mailbox
	     



Datenaustauschparameter/Data exchange parameters

	Technische Parameter des Spediteurs für die Verbindung/Technical Parameters of the forwarder 

	ODETTE-SSID
	M
	     

	ODETTE-SFID
	C
	     

	OFTP2 - IP-Adress/Port
	M
	     






Nachrichtenformate

	VDA
	
	Empfangen/
Receiving
	Senden/
Sending

	4933 T1

	Transportauftrag Vollgut /
Transport Order Material
	☐	

	4933 T2 

	Transportauftrag Leergut/
Transport Order Empties
	☐
	

	4933 T3 

	Transportauftragsbestätigung Vollgut/
Transport Order Confirmation Material
	
	☐

	4933 T4 

	Transportauftragsbestätigung Leergut/
Transport Order Confirmation Empties
	
	☐

	4945 

	Transportstatusmeldung/
Transport Status Message
	
	☐


Welche Daten werden in den Tabellen erwartet:
· Firmendaten  Daten des Geschäftspartners für den die Kommunikation aufgeschaltet werden soll
· EDI Leitung  Verantwortlicher Ansprechpartner für die Aufschaltung und Information Change Management
· EDI Fehlermeldungen  Verantwortlicher Ansprechpartner für Fehlermeldungen zu den gesendeten Nachrichten
Bitte beachten Sie das wir zur Sicherstellung der Versorgungssicherheit  sowohl einen persönlichen Ansprechpartner zum Thema benötigen, als auch ein Gruppenpostfach vorhanden sein muss über das sichergestellt wird, dass aktuelle Themen in Ihrem Unternehmen die richtigen Personen erreicht werden. 

What data is expected in the tables?
· Company data  Data of the business partner for whom the communication is to be activated.
· EDI management  Responsible contact person for the activation and change management.
· EDI error messages  Responsible contact person for error messages regarding the sent messages.
Please note that in order to ensure security of supply, we require both a personal contact person for the topic and a group mailbox to ensure that current topics in your company reach the right people.
Antrags Datum/Notification Date Click or tap to enter a date.
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